



生徒指導だより

令和4年度
市川市立第六中学校
生徒指導部
NO.3 2022/6/30

生徒が作り上げる学校へ

6月24日(金)に生徒総会が行われました。学校をよりよくしようと多くの提案が出されました。生徒総会を終えて皆さんは何を感じましたか。実は、生徒総会の準備や進行はなかなか大変なことなのです。皆さんの代表として、生徒会本部、各委員長、部長、各学級委員が集まる拡大中央委員会という重要な会議があります。この会議で、何回も議論を重ねて議題を作り上げています。また、議長、副議長、議事録署名人が3年生から選出され、各議題に不備がないか何度も確認を行っているのです。堂々とした素晴らしい姿の裏側には、多くの努力の積み重ねがあって生徒総会が実施できているのです。拡大中央委員会の皆さん、六中生みんなのために様々な努力をしてくれたことに感謝します。これからも学校をよりよくするために、生徒一人ひとりの力を結集して素晴らしい六中を作り上げてください。



2年生鎌倉校外学習

2年生の鎌倉校外学習がありました。実行委員会、班長を中心に綿密な行動計画を事前に立て、一生懸命取り組みました。当日は、バスが予定時刻より大幅に遅れ、予定の変更を行わないといけない状況でしたが、班員が協力し、現状に素早く対応できていました。当日のミッションも連携して達成していました。学校についた後、両手に抱えたたくさんのお土産が充実した一日の証ですね。たくさんのお土産を事後学習に活かしてください。



3年生修学旅行

6月9日(木)から2泊3日で3年生の修学旅行がありました。2年間修学旅行ができず、当たり前前の行事がなくなって悔しい思いをしていましたが、今年は感染症予防対策により、様々な制限がありました。先輩たちの行けなかった姿を思い出し、修学旅行を行えることへの喜びと楽しさをもって臨みました。友達と新幹線に乗車し、奈良のクラス行動、京都の班行動、体験学習など多くの経験をし、楽しんだ3日間でした。また、友達と一緒に寝泊まりをし、新たな一面や互いの想いを部屋の中で語り合った3日間は良い思い出になったことでしょう。帰りの新幹線で満足して寝ている姿や帰りの電車の中で一般の方と修学旅行の思い出を楽しそうに説明している姿からも充実した3日間を過ごせたことがよくわかりました。

目標とした修学旅行を安全に楽しむことが達成できました。修学旅行で培った行動力を学校生活でもより活かしていきましょう。



交通事故から身を守ろう



下記は、千葉県が交通事故を防ぐために行っている取り組みです。県警では、「キラリアップ☆ちば」をキャッチフレーズに、「反射材 つけて輝く その笑顔」をサブタイトルに定め、県内の反射材着用率アップを目指す活動を推進しています。夕暮れ時から夜間、明け方は、ドライバーから歩行者が見えにくくなります。明るい色の服装やリフレクター(反射材)を着用し、自分の存在をドライバーに知らせて、交通事故を防ぎましょう

「キラリアップ☆ちば」

キ・・・危険を回避 ラ・・・ライトアップ リ・・・リフレクターやLEDライトアップ☆ちば・・・夜空にキラリと光る星のように反射材の着用率をアップ!!
～反射材 つけて輝く その笑顔～



夏の交通安全運動(7月10日～19日)

スローガン

～自転車も ルールを守る ドライバー～

自転車は、身近で手軽な交通手段ですが、時には重大な交通事故を引き起こすおそれのある乗り物です。

自転車の利用者は、自分が「歩行者ではなく、車両の運転者であること」を十分認識して安全運転に努めましょう。



市民マナー条例
推進キャラクター
マナーマン



市民マナー条例
推進キャラクター
マナリン

市民マナー条例及び防犯啓発ポスター

市川市市民安全課から「市民マナー条例及び防犯啓発ポスター」の募集がありました。「歩きたばこ」、「犬の糞の放置」、「空き缶等のポイ捨て」の禁止、「電話d e詐欺」の防止といったテーマから選び、ポスターを作成します。

ポスターは、四つ切画用紙(B3判 36cm×52cm)のサイズ指定があります。色や字数等の制限はありません。作成したポスターは、各学校で取りまとめて出品します。募集内容は各クラスに掲示用の資料を配付するので、まずは見てみましょう。出品したいと思う人、テーマについて聞いてみたいという人がいれば大塚先生まで来てください。

作品は、9月1日(木)までに大塚先生に提出してください。過去には、六中生が入賞していますので、是非取り組んでみてください。

7月の生活目標

一学期のまとめを行い、有意義な夏休みを送るための準備をしよう。